

Xalapa, Ver. A 25 de Septiembre de 2024.

Se suma funcionariado CEDHV a Día Naranja



Funcionariado de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), se suman al Día Naranja, participa personal de oficinas centrales, así como delegaciones étnicas y regionales, portando un distintivo naranja en su vestimenta como cada día 25.

Las y los servidores públicos de la Comisión Estatal participan así de la conmemoración del Día Internacional de Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y Niñas decretado oficialmente por la ONU el 25 de Noviembre.